

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss:

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels Folgendes zu beschließen:

- 1.) Verkaufsverhandlungen mit einem Interessenten zu führen mit dem Ziel das Grundstück zu veräußern und den Garagenhof auf Kosten des Investors zu beseitigen. Städtebauliches Ziel sind die Errichtung neuer Garagen unterschiedlicher Größe mit einer Photovoltaik-Anlage auf den Dachflächen und einer Entwässerungsanlage mit Regenrückhaltung.
- 2.) Der Oberbürgermeister wird beauftragt, das Interesse der aktuellen Eigentümer der Garagen an Mietgaragen, Mietstellplätzen und allgemeinen Stellplatzbedarfen abzufragen. Die Ergebnisse sind vorzustellen und bei Bedarf entsprechende zusätzliche Stellplatzangebote aufzuzeigen.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

sachkundige Einwohner:	dafür: 4	dagegen: 0	Enth.: 0
Stadträte:	dafür: 13	dagegen: 0	Enth.: 0

Rauner
Ausschussvorsitzender